

Adorado sea el Santísimo Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 269

Época IV. OCTUBRE 2025

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para el mes de Octubre de 2025 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Día	Hora
3º	Sto. Tomás de Aquino	Parrq. Sto. Tomás de Aquino. c/ Álvarez Taladriz 15	25	19,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés. Pza. de San Andrés 2	15	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de San Pedro		
Campaspero	Iglesia de Sto. Domingo de Guzmán	9	19,30
Medina de Rioseco	Iglesia de San Pedro Mártir	3	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	25	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

* Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a jueves de 10:00 h a 13:00 h).

* Basílica de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22:00 h).



* Iglesia de las Concepcionistas (Templo de Adoración Perpetua de la Diócesis de Valladolid)

* Seminario diocesano de Valladolid: Miércoles de 20:30 a 21:30 h.

* Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19:30 a 20 h.

* Parroquia de San Martín: Todos los jueves de 11:30 a 19 h, con rezo de Vísperas antes de la reserva.

** ALAEJOS: Capilla del Santísimo, Iglesia de Santa María, Lunes a Sábado de 10:30 a 13 h.

** MEDINA DE RIOSECO: Jueves de 18 a 19:30 h, Iglesia de San Pedro Mártir

** VILLABRÁGIMA: Jueves de 18 a 19 h.

VIVA JESUS SACRAMENTADO. SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO

CONSEJO DE SECCIÓN: Se celebrará el día 28 a las 20 h. en nuestra sede

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes: Por **D. José María de Campo Setién**, fallecido el pasado día 20 de Junio, adorador del turno 6º San Andrés Apostol; **Dña. Rosario García García**, fallecida el pasado día 21 de Agosto, adoradora de la sección de Campaspero; y **D. Florencio Mayorga Hernández**, fallecido el pasado 24 de Agosto, adorador del turno 6º San Andrés Apostol.

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre” (Jn. 11,25-26).

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe, dales Señor, el descanso eterno. Y brille para ellos la luz perpetua.
Descansen en paz. Amén.

“No puede haber ocupación mejor, ni que más bien responda a la vocación, que el adorar a Cristo-Eucaristía”

“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia”
Luis de Trelles y Noguerol

Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan, y no os aman.

INTENCIIONES DEL PAPA para el mes de Octubre

Por la colaboración entre las distintas tradiciones religiosas

Oremos para que creyentes de distintas tradiciones religiosas trabajemos juntos para defender y promover la paz, la justicia y la fraternidad humana.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLÁN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

VIGILIA DE DIFUNTOS: El día **1 de Noviembre** se celebrará una de las **Tres Vigilias Extraordinarias obligatorias**. En ella recordaremos a todos nuestros hermanos adoradores que nos han precedido en la obra de la adoración nocturna y fueron manteniendo muy alto la devoción al Santísimo Sacramento.

Manual: No es necesario llevarlo, pues hay separatas.

Se celebrará a las **21,00 h** en la capilla de la CONGREGACIÓN, C/ Alonso Pesquera, junto al Santuario.

“A Jesús por María...”

En este tiempo de temporas de acción de gracias, petición y conversión nos acogemos a la protección de la Virgen María y por medio del santo rosario, arma contra las tentaciones y látigo del demonio, profundizamos en los misterios de la vida de Cristo para identificarnos cada vez más con Él. Que al adorarlo en su presencia eucarística nos vaya transformando cada vez más en Él.

I.- Amor al Santísimo Sacramento con los santos

En sus profundas reflexiones sobre el misterio eucarístico, San Pedro Julián Eymard, un apóstol moderno de la Eucaristía observa que el inmenso amor de Jesús se revela en su voluntad de continuar, por así decirlo, Su Pasión y humillación en este Sacramento. Él escribe:

En el Santísimo Sacramento Jesús continúa con un amor aún mayor esta inmolación de sus Divinos atributos. De todo el poder y la gloria de Jesucristo no vemos nada más que una paciencia que sería motivo de escándalo si no supiéramos que su amor por nosotros es infinito, que su gloria es una locura. ¡Locos! Es un tonto. Este dulce Salvador parece decirnos: “Bueno, ¿no estoy haciendo lo suficiente por vosotros? ¿No merezco tu amor? ¿Qué más puedo hacer? Intenta encontrar qué sacrificio aún me queda por hacer”. ¡Ay de los que desprecian tanto amor! Se comprende fácilmente que el infierno no es demasiado para ellos... Pero no pensemos en eso... La Eucaristía es la prueba suprema del amor de Jesús por nosotros porque es el sacrificio supremo (La Très Sainte Eucharistie – La Présence réelle. Présence réelle – Témoignage de l’Église, chap. 6).

¡Oh maravilla de la Eucaristía! Por su estado sacramental Jesús ofrece a su Padre un nuevo homenaje, como el Padre nunca ha recibido de ninguna criatura; un homenaje que es mayor, por así decirlo, que cualquier cosa que el Verbo Encarnado pudiera hacer en la tierra.

¿Qué es este extraordinario homenaje? Es el homenaje del Rey de gloria que, con todo el poder y majestad del Cielo como suyos, viene sin embargo en su Sacramento a sacrificar a su Padre no sólo su gloria divina, como en la Encarnación, sino incluso su gloria humana, ¡las cualidades glorificadas de su humanidad resucitada!

Incapaz en el Cielo de honrar a su Padre con el sacrificio de su gloria, Jesucristo desciende nuevamente a la tierra, se encarna de nuevo en el altar; y el Padre Celestial puede volver a contemplarlo pobre como en Belén, aunque sigue siendo Rey del Cielo y de la tierra; tan humilde y obediente como en Nazaret; sujeto no sólo a la ignominia de la Cruz sino incluso a la de las Comuniones sacrílegas; sujeto a sus enemigos, a los que lo profanan; un Cordero manso que no se queja; una Víctima tierna que no sabe quejarse; ¡Un buen Salvador que no se venga!

¿Pero por qué todo esto? Para glorificar a Dios su Padre por la continuación mística de las más sublimes virtudes; por el sacrificio perpetuo de su libertad, de su poder y de su gloria, que su amor ha ligado en el Sacramento hasta el fin de los tiempos. Jesucristo contrapesando aquí abajo el orgullo del hombre con Sus humillaciones, y dando gloria infinita a Su Padre; ¡qué espectáculo tan agradable de contemplar para el amor de Dios! ¿Podría el amor de Jesucristo por su Divino Padre tener un motivo más digno para la Presencia Eucarística? (La Très Sainte Eucharistie – La Présence réelle. L’Eucharistie et la gloire de Dieu, chap. 14).

La Presencia Eucarística de Jesús es una excelente escuela de virtud. San Pedro Julián explica: *El estado escondido de Jesús me fortalece contra mi debilidad. Puedo acercarme a Él, hablarle y mirarlo sin temor. Si su gloria fuera resplandeciente, ¿quién se atrevería a hablarle a Jesucristo, cuando hasta los Apóstoles cayeron al suelo aterrorizados por haber visto un rayo de su gloria en el Tabor? Jesús vela su poder que asustaría a Mall. Él vela su santidad, cuya sublimidad desanimaría nuestras pequeñas virtudes. Una madre cecea con su hijo y baja a su nivel para elevarlo hasta el suyo. Del mismo modo, Jesús se hace pequeño*

con los pequeños para elevarlos a sí mismo y, por sí mismo, a Dios. Jesús vela su amor y lo templa. Su ardor es tal que nos consumiría si estuviéramos expuestos directamente a sus llamas. Ignis consumens est. “Dios es fuego consumidor”. Así es como Jesús en su estado escondido nos fortalece contra nuestra debilidad. No hay mayor prueba de amor que este velo eucarístico (La Très Sainte Eucharistie – La Présence réelle. Le Dieu caché, chap. 16).

II.- VIDA DEL VENERABLE LUIS DE TRELLES

ESPIRITUALIDAD - LA GRAN PRUEBA

El Sr. Caparrós era el que ya venía ejerciendo como censor de la revista nombrado por el Obispo, y le importunaba bastante porque dificultaba su publicación al no entregarle censuradas las pruebas de los artículos. Como querían apropiársela, se la criticaban como “deficiente de información”, y al Sr. Trelles le tildaban de “dictador”, “innovador”, “demente senil” y, sobre todo, de pretender “un excesivo protagonismo de carácter laical en la Adoración Nocturna, desnaturalizándola esencialmente”.

Cuando don Luis regresó de su viaje, fue informado directamente de todo lo que había acontecido en el palacio episcopal; pero resistió al acoso, y tampoco cedió a la tentación de rebeldía y de contraataque, sino que supo aprovechar la prueba para ejercitarse de forma heroica, muy característico de su personalidad, en armonizar con la virtud de la caridad las virtudes humanas de la obediencia y la libertad; de la fortaleza y la humildad; de la firmeza y la mansedumbre; de la entereza y el respeto. El caso es que continuó con su actividad ordinaria en todas sus funciones e invitaba a los adoradores a reflexionar mucho poniendo la vista en Dios, y siempre sometiendo su criterio al Sr. Obispo de la diócesis. Aunque juzgaba de irregular la convocatoria, con lo que sería nulo todo el procedimiento, no quiso impugnarla porque no deseaba pleitear con el Obispo y con sus antiguos amigos y colaboradores.

El venerable aconsejó a los adoradores que, antes de someterse a la nueva reforma, lo pensaran mucho, puesto que de ello podría depender que la Adoración Nocturna se consolidase o se apresurase su disolución; y avisó de que tuviesen en cuenta que no se trataba de una opción entre dos dirigentes, sino de una opción entre dos programas de acción, puesto que: uno, consistía en cumplir los Estatutos y Reglamentos originales con pulcritud, introduciendo solamente pequeñas reformas en orden a garantizar la disciplina interna y la homogeneidad externa; y otro, introducía una reforma profunda de la organización del Centro Eucarístico y de la espiritualidad de la Adoración Nocturna.

Después de la muerte de don Luis, los obispos de Zamora y de Madrid armonizaron la contienda fijando la centralización y ubicación del Centro Eucarístico para toda España en Madrid, por ser la capital de la nación, y se mantuvo el carácter laical y la espiritualidad que le había infundido el venerable Luis de Trelles, su fundador.

ROJO PÉREZ, Manuel, *El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes*. Vigo, 2018. Págs. 70-71

D. FRANCISCO CASAS DELGADO

Director Espiritual Adoración Nocturna